



Lesedauer: **3 Minuten**

25. August 2022 | Infoveranstaltung

GLASFASERAUSBAU IN TAUFKIRCHEN – LEONET STARTET VORVERMARKTUNG

Teisnach / Taufkirchen, 25.08.2022 – Das niederbayerische Telekommunikationsunternehmen LEONET wird die Gemeinde Taufkirchen mit gigabitfähigen Glasfaseranschlüssen versorgen. In Kürze startet LEONET mit der Vorvermarktung der Glasfaseranschlüsse, über die künftig Internetanschlüsse mit einer Downloadgeschwindigkeit von 1.000 Mbit/s bereitgestellt werden können. Der Ausbau des Netzes wird nach der Vorvermarktung und Detailplanung gestartet. Das Netz wird auch anderen Anbietern offenstehen.

Insgesamt könnten über 300 Haushalte und Gewerbetreibende in der Kommune gigabitfähiges Internet erhalten. 1.000 Mbit/s im Download werden künftig als Standard für einen Internetanschluss von LEONET möglich sein – auf Wunsch auch mehr. Das Netz wird auch anderen Anbietern offenstehen. „Wir sind an nachhaltiger Versorgung der Gemeinde samt rascher Umsetzung interessiert“, sagt Martin Naber, Vorstand der LEONET zu den Plänen. Die Realisierung des Projekts in Taufkirchen wird öffentlich gefördert. Die errechnete Wirtschaftlichkeitslücke fördert der Freistaat Bayern auf Basis der Bayerischen Gigabitrichtlinie.

Das Unternehmen startet am 01. September mit der Vorvermarktung. Dabei informieren und beraten LEONET-Mitarbeiterinnen persönlich an der jeweiligen Wohnadresse. Für die Eigentümerinnen der Immobilien fallen für den Glasfaseranschluss ihres Gebäudes keine Kosten an; sie müssen im Rahmen der Vorvermarktung lediglich ein Einverständnis für die Bauarbeiten auf ihrem Grundstück abgeben.

Bei den Kommunalvertretern stößt der Glasfaserausbau auf viel Wohlwollen. Sie empfehlen der Bevölkerung von dem Angebot, die Gebäude mit einem zukunftsfähigen Glasfaseranschluss auszustatten, Gebrauch zu machen.

Neben der Möglichkeit eines Informationsgesprächs direkt zuhause bieten

LEONET Vertreter auch persönliche Beratungsgespräche im eigens eingerichteten Beratungstützpunkt im Alten Rathaus in der Dorfstraße 4 in Taufkirchen an. Der Beratungstützpunkt hat ab sofort jeweils freitags von 10.00 Uhr bis 17.00 Uhr und samstags von 9.00 Uhr bis 12.00 Uhr geöffnet.

Über LEONET

Das Telekommunikationsunternehmen ist seit 14 Jahren auf dem bayerischen Breitbandmarkt aktiv – seit Sommer 2021 unter dem Namen LEONET. Aus einem inhabergeführten Pionierbetrieb hat sich ein mittelständisches und finanzkräftiges Unternehmen mit rund 150 Mitarbeiter:innen entwickelt. LEONET investiert in den Ausbau von hochmodernen Glasfasernetzen und der Bereitstellung von Glasfaser-Internetanschlüssen für Privat- und Geschäftskund:innen. Die Ausbauaktivitäten konzentrieren sich auf ländlich geprägte Gebiete in Bayern. Aktuell verlaufen die von LEONET gebauten und betriebenen Glasfasernetze in Bayern über 3.500 Kilometer Länge durch über 200 Kommunen in über 20 Landkreisen. Die Netze könnten mehr als 80.000 Haushalte und Gewerbe versorgen.

Ihre Ansprechpartner für PR-Anfragen

Wolfgang Wölfle
Leitung PR
E-Mail: wolfgang.woelfle@leonet.de

Christoph Oellers
PR-Fachmann i.A. der LEONET GmbH
E-Mail: christoph.oellers.extern@leonet.de
